

Deine Mutti aus der geistigen Welt grüsst dich. Danke dass wir schreiben, danke für diese wunderschöne Musik, danke für das Kerzenlicht und diese wunderschönen Nelken. Auf den Tag vor sieben Jahren bin ich in die geistige Welt eingetreten. Das Erdenleben hat für mich seine Wichtigkeit verloren. Alles geht den Weg der Gesetzmässigkeiten. Alles hat seine Richtigkeit und auch seine Berechtigung im grossen Ganzen. Verstandesmässig lebt man, oder besser formuliert, wird das Erdenleben gelebt. Mit der Vision für ein besseres Leben für die Nachkommen. Dass dies eine eingeschränkte Sichtweise ist, hat keinen Platz im Herzen. Wenn ich von meinem Erdenweg aus gehe, war dieser geprägt von den vorgegebenen Wertigkeiten der Religion, gepaart immer mit grossen Ängsten vor jedem Vergehen und nicht befolgen der Gebote. Damit wurde ich und auch sehr viele meiner Generation klein gehalten. Und so habe ich auch sehr viel weiter gegeben an euch Kinder. Ich kannte es nicht anders. Sehr oft bewunderte ich euch, wenn ihr etwas anders gemacht habt und alles gut bis besser sich entwickelt hat. So durfte ich in kleinen Schritten von meinen Kindern und Enkelkindern lernen.

Als deine Verbindung in die geistige Welt Formen annahm und sich immer mehr vertiefte, war es für mich und auch für Vati wie eine Offenbarung. Die Ängste wurden kleiner und ich befreiter und offener. Das hat meine, unsere, letzten Lebensjahre geprägt und liebevoller wurde unser Umgang mit dem Glauben. Die Erkenntnis wuchs, dass ich die geistige Welt um Hilfe bitten durfte, ich bekam wirkliche Hilfe, auch für das tägliche Leben. Es sollte offen und liebevoll der göttliche Glaube gelebt werden. Die Liebe einfließen lassen in das Tagesgeschehen, alles sollte mit Liebe und Achtung gemacht und erledigt werden. In allem ist der Gottesfunke, denn es gibt kein Leben ohne diesen Gottesfunken, der in allem und jedem beheimatet ist, sei es noch so klein und unscheinbar.

In der momentanen Lage befindet sich das Weltgeschehen auf dem Tanz auf dem Vulkan. Alles spitzt sich zu und wartet auf Befreiung. Daher ist es wichtig, die Liebe in sich zu tragen, damit auch der Friede seinen Platz im Innern bekommt, wo er dann nach Aussen getragen werden kann. Lebt die Liebe im Kleinen, gebt ihr Nahrung und besinnt euch auf den wahren Sinn des Erdenlebens. Es ist nicht wichtig alles haben zu wollen was angeboten wird. Wichtig ist die Zufriedenheit im Kleinen. Dankbarkeit und Liebe, denn daraus kann sich Grosses entwickeln. Lebt in Frieden und Harmonie mit euch, mit eurem Sein und achtet alles Leben auf der Erde. Befreit euch von vorgegebenen Zwängen, denn all jene, die die Regeln festsetzen, haben das Gefühl der Liebe, Dankbarkeit und Gerechtigkeit aus ihrem Blickfeld verloren.

Beten, das Gespräch mit Gott, dem Schutzengel und Geistführern ist gut und bringt euch Hilfe. Auch in den Kirchen und heiligen Stätten schwingt positive Energie. Geht in die Stille und in die Natur, dort fliesst euch Kraft und Segen zu. Das wollte ich dir heute sagen. Mein Werdegang in der geistigen Welt trägt die Formen der Liebe, Gelassenheit und der Erkenntnis, dass alles gut war im Erdenleben und ich nun ohne Belastung befreit meinen geistigen Weg gehen darf. Ich erfreue mich an der Schönheit im Allgemeinen, auch an den Liedern und den getragenen Klängen der Liebe und Heilung. Es gibt immer etwas zu heilen und ich darf auch HeilSchwingungen meiner Erdenfamilie zukommen lassen, wo nicht alles gut fliesst und blockiert ist. Ich bin in der Natur, diese Farben erfreuen mich und wenn ich dann noch wunderschöne Musik höre, da darf ich dann schweben.

Diese Musik ist dann nur für mich hörbar, ansonsten wäre es ein Durcheinander, wenn alle die Musik der andern mithören müssten. Alles ist geregelt und alles fliesst und bringt Liebe und Heilung. Heute wurde für mich ein wunderschönes Fest ausgerichtet mit all unseren Lieben aus unserer Seelenfamilie. Alles ist

friedlich und umkränzt mit den schönsten Blumen und durchwoben mit der Allliebe Gottes. Danke für dein dich öffnen für meine Schwingung, danke für deine Zeit und deine Liebe. Meine Mutterliebe ist und bleibt bei dir. Wahre Liebe fließt immer und bleibt auf ewig bestehen. Gehe gesegnet und gesund deinen Weg, mit all deinen Lieben. Gesegnet seien alle, die diese Zeilen lesen. Danke. Deine Mutti aus der geistigen Welt.